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Ii-J. D 4 . der Beilagen zu elen Stenogrnphischen Protokollen 
k • 

des Nationalrlltes XVII, Ocsctt:gebullßrperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Buchner, Blau-Meissner und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend ökologische Aspekte des Fremdenverkehrs 

Bei aller volkswirtschaftlichen Bedeutung des Fremdenverkehrs ist 

nicht länger zu übersehen, daß die sozialen und ökologischen Folge

schäden dieses Wirtschaftszweiges - wenn auch von offiziellen 

Stellen meist negiert - beträchtlich sind. 

Deshalb stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 

A N FRA G E: 

1.Haben Sie in Ihrem Ressort Unterlagen, Forschungsergebnisse, 

Gutachten und dergleichen, worin die ökologische Problematik 

des Fremdenverkehrs aufgezeigt wird? Sind Sie bereit, den 

Fragestellern diese Unterlagen zur VErfügung zu stellen? 

2.Welche Folgerungen ziehen Sie für die Fremdenverkehrspolitik 

aus der Tatsache, daß eine lineare Fortsetzung des Massen

tourismus an soziale und ökologische Grenzen stößt? Welche 

Konsequenzen hat diese Tatsache insbesondere für die 

förderungsmaßnahmen in Ihrem Ressort und können Sie uns dazu 

konkrete Daten und Maßnahmen mitteilen? 

3.Als konkretes Beispiel fragen wir Sie, ob aus den Mitteln Ihres 

Ressorts schon jemals Förderungsmittel für Schneekanonen gewährt 

wurden? Österreich ist das Land mit den meisten Schneekanonen der 

Welt und die Internationale Alpenschutzkommission (Cipra) hat 

dringend empfohlen, keine weiteren Schneekanonen mehr zu 

i n~t~ i eren? 
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